

signification bien précise, et en quoi la qualité d'Eucharistique ajoutait-elle quelque chose au corps de Notre-Seigneur ? Il est présent dans l'Eucharistie avec son corps, par conséquent son cœur, son âme, sa divinité. Le mot cœur Eucharistique ne semblait avoir aucun sens, aussi on s'acharna à lui en trouver et on disait que Jésus dans l'Eucharistie étant identique à Jésus Eucharistique, on pouvait désigner le cœur dans cet état spécial par un mot qui lui serait réservé. Bref, tant on écrit et on dit, que Léon XIII se décidait à accorder le 12 novembre 1900 une indulgence de 50 jours pour cette invocation : « Cœur Eucharistique de Jésus, ayez pitié de nous ». Mais cela ne suffisait pas à la piété des fidèles. L'invocation si connue « Doux Cœur de Marie, soyez mon salut » avait 300 jours d'indulgence ; comment la même invocation adressée au Cœur de Jésus n'aurait-elle point la même faveur ? Les Rédemptoristes demandèrent donc à Pie X une indulgence de 300 jours, et l'ont obtenue à la date du 27 juillet 1907 ; mais seulement pour une fois par jour tandis que l'autre peut être gagnée *toties quoties*.

— Cet exemple n'est point isolé. Il y a à Rome un proverbe : (*« chi la dura, vince »*) celui qui a de la ténacité finit par l'emporter, qui est toujours de mise et d'une application pratique incontestable. C'est par cette ténacité que l'on arrive à obtenir des résultats auxquels on n'osait pas songer de prime abord ; et on peut dire que lorsqu'une demande est juste en soi, avec de la ténacité on la fera toujours aboutir.

DON ALESSANDRO

Prières des Quarante-Heures

SAMEDI,	15	FÉVRIER	— Saint-Pierre-aux-Liens.
LUNDI,	17	“	— Hospice St-Joseph, rue Cathédrale.
MERCREDI,	19	“	— Saint-Sulpice.